
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSA0 ORDINARIA DO DIA 03 DE Julho DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES. 

Aos dia três do mês de julho do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se ordinariamente no 

Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado 

Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n2 305, com a presença da maioria dos 

Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Vice-Presidente Vereador José 

Fabio dos Santos, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Vice-Presidente 

em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em 

votação, findada a fase de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Expediente: Oficio 

Secretario fazer a leitura. Do expediente- Oficio. 12 Projeto de Lei 453/2023 Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a Celebrar Termo de Contribuição com Associação de Amigos do Miauau 

AAM e dá outras Providencia. 22 Projeto de Lei 454/2023 Denomina Ponte sobre o Córrego 

Lageadão "JUVERCINO BASTISTA DE SOUZA —I3È DE CANA e dá outras providencia". 32 Projeto 

de Lei 455/2023 "Dispõe sobre a regularização fundiária urbana no âmbito do município de 

Sonora e dá outras providencia".42 Projeto de Lei 456/2023 "Autorizo o Poder Executivo 

Municipal a celebrar Termo de Contribuição e da outras Providencia". Sendo que após a leitura 

do Projetos e dos pareceres os mesmos foram aprovados por unanimidade. Explicação 

Pessoais: vereador Dalmi Alves, cumprimentou a todos, agradeceu a Deus, por mas essa 

oportunidade esta todos juntos nessa noite, parabenizou todos os vereadores que votaram 
para inclusão do projeto 454/2023, aqui faço menção ao Pé de Cana, que o Juvercino Batista 
de Souza, e deixamos registrado nos canais da câmara que varia pessoa que residindo desde o 
início do Assentamento, que esse povo merecia essa homenagem, só podemos dá um 
homenagem nesse momento, o pe de cana, foi umas das pessoa que mais trabalharam para o 
desenvolvimento de assentamento, e inclusive fornecia cascalho para as rua ser cascalhado de 
forma gratuita, parabenizo o prefeito enelto, por homenagear entre e outro pessoa do 
assentamento, fica meus agradecimento aos vereadores (a), que acompanharam esse pedido, 
também faço menção a termo associação de amigos do miauau, essa associação vem de forma 
linda, carinhosa e eficaz a anos desenvolvendo um belíssimo trabalho nesta cidade, deixo 
meus parabéns a todas as pessoas envolvidas desde a comissão a presidência da associação e 
todas as pessoas que fazem e ajuda, fica meus agradecimento ao prefeito Enelto, que envio 
esse projeto e todas as pessoa que ajuda e doa, e que não parem de doar, esse valor ajuda 
mas não resolverá todos os problemas. Deixa registrado nessa casa que esta transitado nessa 
casa um projeto de regularização fundiária, que a muito tempo esperava o nosso município, 
agora s pessoas poderá regularizar seus documentos, para finalizar quero dizer que estamos 
sempre em ordem o que for melhor para nossa cidade e nosso povo. Vereador Douglas 
Brasileiro, cumprimentou a todos, venho falar de uma indicação que fiz a semana retrasada e 
hoje ela chega nessa casa, gostaria que ela fosse estudada de uma forma carinhosa pelo 
executivo municipal, onde se trata de dentista plantonista, para atender aqueles que tenha 
dor no fim de semana e não tem condições de pagar partícula. Quando se falou a respeito de 
obras no começo dessa legislatura desse ano, eu gostaria de fazer um requerimento, foi 
explicado aqui n omeço do ano que as obras que estava acontecendo no bairro vista do lago, 
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ia ser providencia após acabara o período de chuvas, gostaria de ter acesso a todas 

notificações que foram feitas pela secretaria de obras, pelo executivo municipal bem pelas as 

respostas teores que foram encaminhados de termo se respondeu se não respondeu e ter 

acesso realmente do que vai acontecer. Fico feliz com regulamentação fundiária, lembrando 

que após essa regularização a pessoa que acha que está pagando imposta vai pagar mais 

imposto. Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou a todos, gostaria de falar do 

oficio que foi enviado sobre a UTR, que a empresa sonora fez uma parceria que para o 

tratamento do solo isso é uma melhoria significante para nosso município. Não poderia deixar 

de aborda um assunto que vem acontecendo em nosso município que o desemprego, gostaria 

de pedir para todos parceiros dessa casa para unir os esforços com o perfeito para vir mais 

empresas instalar em nosso município, temos que achar alguma alternativa para as pessoas 

não fica desempregados. Ordem do Dia: Projeto de lei 454/2023 Sendo que após a leitura do 

Projetos e dos pareceres os mesmos foram aprovados por unanimidade. Explicação Pessoais: 

Alex Campos, cumprimentou a todos que estava presente e que nos assistir. Agradecer pelo 

convide da escola Gazzolo, e a diretora Jaqueline, a todos professor (A), dessa maneira que 

tem que começar a conscientizar as criança e jovem como devemos tratar nosso lixo. A 

vereadora Flavia falou sobre a área de lazer do parque novo horizonte, acredito que tem 

muitas melhorias a ser feita lá. Em conversa com os moradores do parque novo horizonte, eles 

falam que são esquecidos só lembrando na época de eleição. Eu fiz uma indicação de uma 

creche, estive junto com o prefeito que disse que iria fazer uma reforma na escola ia criar uma 

sala para aproveitar e atender essas crianças, inclusive tinha dado uma data, mas até agora 

não foi feita. No parque novo horizonte, tem muitas crianças e não tem um parque infantil, e 

fiz uma indicação também é um bairro do município e não tem um parque, as crianças brincam 

na academia de musculação. Fiz uma indicação de uma caída d'agua de p.v.c, porque a caixa 
que tem é da época do Joao Cavalcante, o prefeito disse que ia atender essa indicação até hoje 
não foi colocada, o executivo tem que olha com outros olhos lá faz parte de nossa cidade a 
vários problemas nos temos que ajudar a resolver. Como o vereador Douglas, comentou daqui 
eu estou vendo um cause daqui dois meses vai começar as chuvas, que é a questão dessas ruas 
e quando começar a chuva ali vai ter crateras, a população pergunta se não vai tomar 
providencias, porque iria licitar outra empresa e até agora nada, a chuva estão se aproximando 
e vai criar transtorno novamente. Novamente gostaria de ver o posicionamento como está a 
licitação do ortopedista e cardiologista, estamos sendo cobrando. Falaram aqui a respeito dos 
postos de saúde, a espeito das dentistas, já foi feita aqui uma indicação dos postos de saúde 
ficar aberto até as 22hs, devido a demanda que está tendo no hospital e continua do mesmo 
jeito passa no hospital esta lotado. Tem várias coisas que pode ser feita para melhorar, se 
precisar contratar, mas médicos e manda para essa casa aqui nós vamos aprovar com certeza, 
precisamos de melhorias, finalizou um boa noite a todos. Vereador Dalmi Alves, início pedido 
para Dr. @ Angela, para fazer um oficio para o tribunal de justiça de nosso estado, para que 
toma providências, sobre as constantes faltas de juiz em nossa comarca e tendo que se 
deslocar o juiz de Pedro Gomes, para atender sonora e admissivel que uma cidade igual a 
sonora fica sem juiz frequentemente, quero pedir para os nobres vereador (A) que me 
acompanhe nesse oficio para o tribunal de justiça por ser de interesse público para nossa 
cidade. DR. @ Angela, quero que faça um oficio para executivo e convidar os vereadores (A) para 
que possamos discuti o código de postura de nosso município, esse assunto temos que rever 
algumas coisa que acontece no município sobre funcionamentos e abertura de 
estabelecimentos comercias que algumas atividades não podem ser colocadas em todos os 
lugares, muita das vezes algumas atividade acaba prejudicando a população, por exemplos 
aqui temos v ' 'as reivindicações que al_guns estabelecimento tem causados transtorno, fica 
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aqui o convite para os vereadores para assinar esse oficio para p executivo, para determinar 

uma areia um horário. Finalizou desejando uma excelente semana a todos e fique todos com 

Deus. Vereador Douglas Brasileiro, vou parabenizar o Governador de nosso estado que 

encaminhou um folder informativo convidando a sociedade para participar do PPA do estado, 

peço a todos s colega que quando eleito fui achei eu pensei que pudesse participar em 

assembleia e reunião desses programas, mas como crente e achar que era algo bom para o 

município e poder público do estado, embora por divergência política de nosso município, que 

eu ajudei, eu tenho certeza que esse é o caminho traz mas oportunidade para participar e os 

vereadores para trabalha o desenvolvimento da região. Quero parabenizar os canais dessas 

casas as pessoas que estão nos assistindo para verem o que de fato acontece, quero deixar 

registrado que essa semana estarei indo a Campo Grande, tratar do desenvolvimento de nosso 

município e convida os colegas para audiência dia 28 justamente para tratar programa do 

estado, gostei muito de participar dessa assembleia com o vereador Alex, temos muito a 

contribuir a realidade que o município perde recursos por questão política interna, gostaria 

Dr. @ A' ngela, um oficio para o executivo para nos informasse de primeira mão para que fosse 

montado a comissão para esta acompanhado as inscrições, do loteamento da Sonora , eu vou 

detida meu tempo para acompanha para ser uma coisa igualitária e justa e que depender de 

mim vai justa para aquelas pessoas que nunca foram beneficiadas, finalizou agradecendo a 

todos que estão nos assistindo meu boa noite a todos. Vereadora Flavia Porto, cumprimentou 

a todos, e que seja todos bem-vindos, hoje temos que comemora e agradecer uma pessoa em 

especial o Anderson, motorista da sete placas que resgatou 20 crianças de dentro do ônibus, 

com incidente que teve hoje quando era 5:30 da manhã meu telefone começou a toca 

imediatamente entrei em contrato com o prefeito e nossa secretaria de educação onde foram 

tomadas providências, está sendo apurado o causo temos que saber o que aconteceu de fato, 

e o contrato já foi cancelado e a prefeitura assumira a linha até sair a nova licitação a pedido 
dos pais o prefeito vai atender essa linha com dois ônibus. Dalmi, vamos sim nos juntar pela 
falta de respeito do judiciária, somos em onze temos poder para isso de cobrar e fiscalizar. A 
indicação que eu fiz de duas motos para o assentamento para atender os poceiros, hoje eles 
têm um titan de uso deles mesmo próprio se é servidor público tem que ter essas motos para 
ter acesso onde só vai de moto, gostaria de fala da areia de lazer principalmente essa areia 
vem atender nos finais de semanas as crianças, como o vereador Alex falou temos sim que 
olhar diferenciado faz parte de nosso município é uma areia urbana. Sobre o projeto 454/2023 
da ponte do córrego Lageadão , que será homenageado o Juvercino Batista de Souza — Pé de 
cana e o projeto 453/2023 que é os Amigos do Miauau, eu como os demais outros da 
comunidade também já ajudou e muitos já colaboraram o projeto vem de encontro com 
associação se temos recursos vamos ajudar, finalizou agradecendo a presença de todos 
novamente vou dizer Anderson meus parabéns você foi um herói dentro de nosso município 
gratidão por ter ajudado a resgatar essas 20 crianças, boa noite a todos uma excelente 
semana. Vereador Joaquim Cassiano, senhor presidente dessa casa e os meus colegas 
vereador (A), agradecer os pessoais que está nos acompanhado nas redes sociais, vota aqui 
falar do tema que foi esquecido nessa casa e já foi discutido por várias vezes que é a segurança 
nas escolas, nós precisamos que o prefeito manda um projeto para essa casa por longo prazo, 
criar uma rota de fuga de uma invasão na escola, nós precisamos conversar sobre esse 
assunto porque nada mais foi feito, quero aproveita e dizer para secretaria de educação ela 
tem que tomar providências em relação a segurança nas escolas. Em relação ao acidente do 
ônibus, bom que o prefeito tomou providências para as crianças não ficarem sem transporte, 
finalizou agradecendo a todos. Vereadora Veraluce dos Santos, cumprimentou a todos, 
parabenizou nderson, foi um heróir s_el _ter salvado as crianças, nos vereadores temos que /fik 






